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Abstract (en)
It is proposed firstly to subject the webs (13) of material to a treatment in a superheated vapour atmosphere at normal atmospheric pressure with
the circulated treatment agent being blown onto the webs (13) of material, to separate a part of the treatment agent from the treatment continuously
and to subject it to a condensation operation and thus to separate and collect evaporated moisture from the webs of material as well as volatile
constituents originating from impurities brought in with the webs of material and finally to dispose of them in a manner known per se. <IMAGE>

Abstract (de)
Es wird vorgeschlagen, die Warenbahnen (13) zunächst einer Behandlung in überhitzter Dampfatmosphäre bei normalem atmosphärischen Druck
mit Aufblasen des im Kreislauf geführten Behandlungsmittels auf die Warenbahnen (13) zu unterwerfen, einen Teil des Behandlungsmittels ständig
aus der Behandlung abzuführen und einem Kondensationsvorgang zu unterwerfen und damit verdampfte Feuchtigkeit aus den Warenbahnen, sowie
flüchtige, aus mit den Warenbahnen eingebrachten Verunreinigungen stammende Bestandteile abzuführen, zu sammeln und schließlich in an sich
bekannter Weise zu entsorgen.
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